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第34回 [ 3194 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１５月１５日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔我等の生業〕 服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 

 
◆お客様紹介 ❁平野小学校 ＰＴＡ会長 ＰＡＫＵ ＪＵＮ（パク ジュン）様 
 
【 ５月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

５月 １７日 桑原美幸様（正人会員）     
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

皆さん、例会出席ありがとうございます。通常であれ 

ば理事会にかける議案なのですが、今日は多くの会員の 

皆さんが出席されておりますので、ご承認をいただきたいと思います。ミャンマー大

地震の義援金について、ガバナー事務所の方から連絡が来ておりますので、クラブと

しても、皆さんにご協力をお願いいたします。皆さんのご了承をいただきましたので

募金箱を回します。よろしくお願いいたします。土曜日は、地区研修・協議会がパル

セいいざかで始まります。ご出席の方は、間違いなく出席して、勉強していただけた

らと思います。それでは、１３回の理事会についてご報告いたします。６月の例会プ

ログラムは５日認定休会、１２日クラブ協議会（クラブ奉仕）、１９日クラブ協議会

（五大奉仕） 、２６日の最終夜間例会は吉川屋さんで行います。この後、次年度の小委員会所属について紺野

会長エレクトから発表があります。それに準じて、６月１２日に新旧合同の親睦・プログラム委員会の開催を例

会終了後に行います。新旧合同理事会については、６月１９日大鳥さんで行われます。また、７０周年記念事業

実行委員が決定しました。式典は２０２８年４月２７日木曜日を期日とします。よろしくお願いいたします。 
 
[ ２０２５－２６年度小委員会所属委員の発表 ] 紺野 容樹 会長エレクト 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信                                                            ３．メーキャップ報告 なし 

 ２．来 信  
  ２-１ ＲＩ第 2530地区県北第二分区 2024-25年度 ガバナー補佐 阿部次雄・2025-26年度 八巻美智子 様より 

「県北第二分区 新旧会長・幹事会開催のご案内」 
日  時：２０２５年６月１０日（火）１８：００～         場 所：ウェディングエルティ 

２-２ ２０２４－２５年度ガバナーエレクト 泉田征慶 様より 
    「若いリーダーのためのプログラム連絡担当者の任命と登録のお願い」 

   ２-３ ＲＩ第２５３０地区２０２４－２５年度ガバナー 早川敬介 様より 
「Ｄ３３５０ Ｓｔｒｅａｍ ｏｆ Ｃｏｍｐａｓｓｉｏｎ 災害救援基金のお願い」 
Ｄ３３５０の被災会員及び被災民支援を目的とした支援金の受付 期限限定（６／４まで） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

会員総数 39名  

出席会員 30名  

欠席会員 29名 

出席率   76.9% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーソング  四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

５月は青少年奉仕月間  

【 平野小学校より感謝状の贈呈 

 ＰＴＡ会長 ＰＡＫＵ ＪＵＮ（パク・ジュン）様 】 

昨年、平野小学校は１５０周年を迎え、飯坂ロータリークラブさんより体育
館の舞台幕をいただきました。ありがとうございました。そのおかげで、今年
卒業した６年生たちも、体育館のきれいな舞台を背景に、記念写真が撮れまし
たし、これから行う学習発表会も楽しみにしています。余剰分は、子供たちが
たくさん遊んで、本を読んで勉強できるものを渡しました。楽しく遊んだり、
本をたくさん読んで、勉強したりする姿を見ると、子供たちに本当に良いこと
をしたなと思います。平野小学校の子供たちは、元気ですくすく育っておりま
すので、皆様、温かい目で見守ってください。ありがとうございました。 
 感謝状を受け取る生田目正志会長 



◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計６６ｓ】 
生田目正志 会員 ５ｓ 高田次期幹事のスピーチ楽しみです。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 高田薫さんスピーチたのしみにしています。パク・ジュンさんをおむかえして 
畠  隆章 会員 ５ｓ 高田さんのスピーチ楽しみにしています。平野小ＰＴＡ会長のパクさんをお迎えして 
鈴木 重忠 会員 ５ｓ 高田会員のスピーチ楽しみにしています。   高田 薫  会員 ５ｓ 会員スピーチよろしくお願いいたします。 
渡辺 達也 会員 ３ｓ 高田薫会員スピーチ楽しみにしています。   安斎 忠作 会員 ３ｓ 高田さんのスピーチ楽しみにしてます。 
千葉 政行 会員 ３ｓ ・前回欠席おわび ・高田会員のスピーチ楽しみです。・平野小ＰＴＡ ＰＡＫＵ会長をお迎えして！ 
鈴木 牧子 会員 ３ｓ 高田薫会員の Speechよろしくお願いします。平野小ＰＴＡ会長をお迎えして。 
西條 博之 会員 ３ｓ 高田さんのスピーチ楽しみにしてます。遅刻、欠席おわび 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 高田会員のスピーチ楽しみにしてます。    村上 裕司 会員 ３ｓ 高田会員スピーチ宜しくお願いします。 
斎藤 孝裕 会員 ３ｓ 高田さんのスピーチたのしみにしております。 油井 明則 会員 ３ｓ 高田薫さんのスピーチ楽しみにしています。 
伊堂 里佳 会員 ２ｓ かおりんスピーチ楽しみにしています。    加藤 淳  会員 ２ｓ 高田会員のスピーチ楽しみにしてます。 
川又 康彦 会員 ２ｓ 薫さんのスピーチ楽しみにしています。    佐々木唯  会員 ２ｓ かおりさんのスピーチ楽しみにしてます。 
菅野 浩司 会員 ２ｓ 高田会員のスピーチ楽しみにしております。よろしくお願いします！ 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 高田会員、スピーチ楽しみです。       岸波 仁  会員 １ｓ 高田会員のスピーチ楽しみにしています。 
白岩 裕和 会員 １ｓ 高田薫会員のスピーチ楽しみにしております。 高倉 怜  会員 １ｓ 薫会員のスピーチ楽しみにしています。 

 

◆会員スピーチ  高田 薫 会員 

皆様、ごきげんよう。私にまでたくさんのスマイリングをいただきまして、ありが

とうございます。本日は少しゆったりと、ゆっくりめにお話しをさせていただきます

ので、お眠くならないようにお聞きいただければと思います。 

それでは、改めまして、この度、会員スピーチをさせていただきます高田薫です。

素晴らしいお話をお聞かせくださる皆様の前で、拙い話で恐縮ではございますが、お

付き合いいただけましたら幸いです。実は、約一ヶ月前にこのスピーチが決まりまし

た。毎日、テーマについて考えてはおりましたが、恐ろしいほど全くもって何も浮か

ばず、昨夜も夜中まで悩んで、今日を迎えてしまいました。以前の私とは明らかに変

わっている、バイタリティーが欠落している、なぜだろうと本当に悩みました。本日

はこのような私の変化も含め、改めましての自己紹介やこれからの目標について、お話しをさせていただこうと

思います。私、高田薫は２００１年５月にオーディションの参加者募集にエントリーいたしまして、書類審査、

ステージ審査を経て、飯坂温泉キャンペーンレディーにお選びいただきました。１０名ほどの一次審査通過者が

パルセいいざかにて、１０名ほどの審査員の方々の前で、ＰＲという形で、審査員には畠会長もいらっしゃいま

したが、その節はお選びくださりありがとうございました。あの時のおかげで、今、私はここにおります。私は

１９８１年、昭和５６年６月４日生まれ４３歳です。キャンペーンレディー歴２４年、今年で２５年目に入りま

す。一昨年開催しました２０周年ゴルフコンペでは、千葉さん、重忠さんに取りまとめいただき、また、会員の

皆様からも多くのご支援、ご参加を賜り、本当にありがとうございました。そんな私のプライベートですが、趣

味というか、お酒が大好きです。他には、グルメや旅行、美術鑑賞、クラシックコンサート鑑賞など、そして、

わんこ７匹、にゃんこ１匹のかわいい私の子供たちが生きがいです。様々なことから引退しましたら、私は“ワ

ンニャンパラダイス”で、ひっそりと静かに暮らしたいというのが、ここ一年で芽生えた切に叶えたい夢です。 

さて、キャンペーンレディーになりまして、ほどなく２１歳の時、私は母方の祖母の姉、つまりは母の伯母、

私の大伯母にあたる高田家に養子に入りました。大伯母のご主人は早くに逝去し、高田家には子どもがなく、そ

の頃、私が大伯母の足となり、ご用事、買い物、旅行など、お出かけを共にしておりましたので、そんな私を自

分の亡き後、お墓守りに養子にほしいということでした。しかし、すぐに一緒に住んだわけではなく、高田の母

を「大母」と呼んでいたのですが、大母は自分でできることはしたいという希望がありましたので、私はそれま

で通り、実家で暮らし、お手伝いや夕食を共にして、次の日の朝食の準備をしてから実家に戻るという生活をし

ておりました。そんな楽しい日々を過ごしておりましたが、私が養子に入った時には、すでに大母は７８歳で、

８５歳くらいからは軽い認知症のきらいがあり、東日本大震災後は実家で一緒に暮らすようになりました。大母

は８年前、老衰で他界しましたが、大往生だったと思います。私は養子にこそ入りましたが、実親との関係もそ

のままに過ごすことができました。父は他界し、現在、闘病中の母は長らく入院暮らしです。何度も手術を行っ

ているのですが、素晴らしいドクター、ナースの皆様のおかげで、なんとか生かしていただいております。病院

は完全看護ですので、とてもありがたく思っておりますが、毎日、医大に通うということで、自分自身、気持ち

がそちらにばかりいってしまって、他の生活や考えや日々が、おろそかになってしまっていたことに、今回、こ

のスピーチをさせていただくことで、気づくことができました。こんな消極的な姿は、キャンペーンレディーと

しては、あるまじきだと思いますし、また、次年度には幹事という身に余る大役を頂戴しております。今後は、

様々な事に向けて取り組み、気遣い、思いやりながら過ごさなくてはならないと自分自身を戒めてまいります。

ひょんなことからお誘いいただき、飯坂ロータリークラブにお世話になり早６年。しかし、まだ６年。私のよう

な若輩者にも、飯坂の皆様は初めからとても温かく、お優しく、時には厳しく、そして、隔たりなく接してくだ

さり、クラブの皆様に出会えたことを心から感謝しております。クラブへお招きくださった真也さん、そして、

幹事に選んでくださった容樹さん、会員の皆様に、心に恥じることのないように精進してまいります。これから

も皆様からビシビシご指導を頂戴しながら、ロータリークラブ次期幹事として、頑張ってまいりたいと思います

ので、皆様から謙虚に教えを乞うて、皆様にご指導いただければと思っております。今後とも、末永くよろしく

お願いいたします。ご清聴ありがとうございました。               ◆閉会点鐘  会長 

※ＰＡＫＵ ＪＵＮ様よりお土産をいただきました。 

■第１３回理事会開催 5月 8日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》➊６月例会プログラム ➋５月１７日地区研修・協議会役割分担について ➌2025-26 年度小委員会所属について 
➍新旧合同親睦・プログラム委員会開催について ➎新旧合同理事会について ❻７０周年記念事業実行委員・式典 
日について ➐その他 ➑次回理事会６月１９日 

《出席者》生田目正志、渡辺達也、紺野容樹、菅野浩司、吾妻一夫、斎藤孝裕、白岩裕和、油井明則、佐藤真也、村上裕司、 
畠隆 章、安斎忠作、石川邦俊、高田 薫 以上の会員 

 


